

## HGH, premier lauréat du trophée export GICAT

**Eurosatory, le 11 juin:** HGH reçoit le trophée export, décerné par le GICAT, le Groupement des Industries Françaises de Défense. Ce prix récompense les succès récurrents d'HGH sur le marché US depuis 2008. En 2011, le marché américain représentait 30% des revenus de l'entreprise, principalement sur des contrats de Défense. En 2011, le résultat de notre filiale US a progressé de 80%, et 2012 s'annonce très prometteur. Thierry Campos, Président d'HGH Systèmes Infrarouges, a reçu ce trophée des mains de M. Christian Mons, président du GICAT et de M. Yves Blanc, directeur du département Développement International de la DGA, Direction Générale de l'Armement.



Christian Mons, Thierry Campos et Yves Blanc